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ソーシャルクラブで阪急電車のリアル謎解きゲーム
に挑戦しました。個人的にこのリアル謎解きゲーム
は初挑戦。公式サイトの練習問題は鉄道系の問題で
「最後の砦はグリズリーだ！」とメンバーから言わ
れました。しかし、その雰囲気はどこへやら。実際
は全然違いました。クイズ力が足りなかった僕は四
苦八苦。個人的に経験があったネット上やリアル脱
出ゲームとは桁違いでした。何とか全員の力でクリ
ア！ 謎解きはハマると面白い！

（グリズリー）

今回のソーシャルクラブでは、大阪・万博記念公園
内にある平和のバラ園・紅葉を見に行きました。バ
ラ園では、前日に雨が降っていたおかげで花に水滴
がついており、きれいな写真を撮ることができまし
た。紅葉は、前日に雨が降っていたため葉が落ちて
おり、あまり写真を撮ることができませんでしたが、
皆さん思い思いに写真を撮っていました。私も、き
れいな写真を撮ることができたのでよかったです。
また機会があれば、行きたいです。

（匿名）

就職者の声

この度12月よりA社での就職が決まりました。
私自身これまで就労移行支援事業所を利用せ
ず働いたことはありましたが、就労移行支援
事業所の利用は初めてだったので、通所当初
はどのようなものだろうと思っていました。
実際に利用して感じたことは、クッション言
葉を始めとするビジネスマナーの再認識や、
自分にはどのような職種・雇用形態・勤務時
間が向いているのかなどを自己理解も兼ねて
取り組みました。今後は今まで働いた経験と
エンカレッジのプログラムで学んだことを活
かし長く働きたいと思います。1年1か月あり
がとうございました。 （匿名）

実習報告

今回、特例子会社に実習に行かせていただきました。作業
内容としてはアンケート入力や郵便物の仕分け、用紙加工
などを行いました。作業自体はメモなどを駆使し指示通り
作業することが出来ました。しかし、初めてのラッシュと
フルタイムでヨレヨレになってしまいましたが、どうにか
５日間を乗り切ることができました。この経験を糧に色々
と今後活かしていきたいと思いました。

（美術館展示品の海）

企業見学

今回の企業見学では特例子会社であるB社様に訪問させて
頂きました。私が今回の見学で知れたことは以下の三点で
す。一つ目は、事業内容がメールサービスや事務アシスト
から園芸事業などと多岐にわたっていることです。また、
事業所によって事業内容が異なっていることもB社様の特
徴です。二つ目は、来年から別拠点でパソコンなどのキッ
ティングやリファービッシュなどの事業が始まることです。
三つ目は、実習の受け入れが可能な企業であることです。

（匿名）



特別講座

写真枠

今回の特別講座のテーマは『家事で創る働きやすい自分』
でした。「作業力」では地頭が良くなり、予定変更やトラ
ブルにも強くなり失敗に動揺しなくなること、「マナー
力」では見た目と衛生面に気を配ることが大切であること、
「自活力」では全身の筋肉がバランスよく鍛えられること
を学びました。手伝いは一人暮らしの為だとしか考えてい
ませんでしたが、積極的に家事に取り組もうかなと思いま
した。

（マゴモン）

編集後記

利用状況
17名 ※12月末時点

就職実績
10名 ※12月末時点
（内定 2名）

来月の予定

1日（月）～3日（水）
冬季休暇
4日（木）
初詣
19日（金）
ソーシャルクラブ
31日（水）
午前開所

今回、初めて記事のデザインを担当しました
が、どういうデザインが月ごとの雰囲気に
合っているか悩みました。結果的に、新年ら
しく豪華に出来たのではと思います。新年あ
けましておめでとうございます。

（匿名）

初めて編集長を担当しましたが、記事をご依
頼した方々が期日内に提出してくださったお
かげで余裕を持って編集作業に取り組むこと
ができました。皆さん、2024年もどうぞよろ
しくお願いいたします。

（匿名）

グループワーク ご家族様へ

回答者がグループの人にわかりやすく図形を説明する
図形伝達ゲームというものを行いました。私は図形の
情報を伝える回答者だったのですが、相手にわかりや
すく伝えることが中々できず、とても難しいなと感じ
ました。次に、マンションゲームを行いました。誰が
どの階に住んでいるのかという情報のカードを整理し
て相手にわかりやすく伝えることの難しさを学ぶこと
ができました。これらのことから、情報を整理して相
手に伝えることの難しさや周りの状況を見ることの大
切さをグループワークの講座を通して学ぶことができ
、勉強になりました。 （匿名）

2023年が終わりますね。今年1年を振り返るとどんな
ことが印象に残っていますか？利用者の皆さんは聞き飽
きていると思いますが、私は阪神タイガースのリーグ優
勝・日本一が印象深いです！！振り返りとあわせて、来
年の目標も考えたいと思います。目標はいつまでにどう
やって取り組むか、具体的に設定しておくと取り組みや
すいです。休暇中にお時間あれば、是非新年の目標を考
えてみてください。2024年もどうぞよろしくお願いい
たします。

（スタッフ：竹内 美菜）
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